

GranadaDigital

Lunes, 14 de Marzo de 2011, 10:28

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

Comicios sindicales en el organismo estudiantil

CCOO presenta en la UGR un programa electoral que “protege los derechos” ante la crisis

Sábado, 12/03/11 12:05

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar

0

E.P.

CCOO ha presentado su programa electoral para las elecciones sindicales en la Universidad de Granada, donde se eligen cuatro órganos de representación que afectan a 7.000 trabajadores. El sindicato, mayoritario en las universidades andaluzas, afronta estas elecciones “con la voluntad de resolver problemas reales de los trabajadores y desempleados” ante la crisis.

Tal y como ha comentado el responsable de la sección sindical de CCOO en la Universidad de Granada, Juan Espínola, “nuestras propuestas se basan en la defensa de una Universidad Pública de calidad y son contrarias a la privatización y la precariedad del empleo en este centro de trabajo”.

El sindicato afirma ser consciente de que estas elecciones se celebran en un contexto de reducción del gasto público, “de afán privatizador y agresión a los derechos de los trabajadores”. De hecho, para Espínola “todo lo que implique estabilidad, sueldos dignos, previsión del futuro o servicios públicos de calidad está en el punto de mira de unas reformas que lejos de ser coyunturales, para salir de la crisis, pretenden convertirse en permanentes”.

Frente a ello, y pese a sus deficiencias, “sólo las organizaciones sindicales, y en particular CCOO por su independencia política, su posicionamiento ideológico y su representatividad, han sido capaces de enfrentar estas medidas de ajuste negativo”, añade.

El sindicato ha presentado propuestas en todos los sectores con la responsabilidad, el compromiso y la determinación de defender los avances conquistados y con voluntad de resolver problemas reales de los trabajadores y desempleados, así como dar respuesta a nuevas necesidades defendiendo la Universidad pública y de calidad.

Por último, advierte Espinola, el sindicato considera fundamental el desarrollo del Estatuto del empleado público mediante la negociación tanto a nivel regional como en la universidad granadina.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆ (1 votos, media: **2,00**)

 **1 comentario**

1. *Franci* dijo:

[12 de marzo, 2011 - 13:31](#)

A ver si de una vez por toda CCOO obtiene una mayoría también en el PDI Funcionario y cambian las cosas un poco en nuestra querida Universidad de Granada.

No es concebible que sindicatos que defienden la igualdad como UGT y CESIF pongan en las cabezas de sus listas a 9 hombres y a 3 mujeres, mientras que CCOO pone 6 mujeres y 6 hombres.

¿Como los otros dos sindicatos UGT y CESIF pueden predicar igualdad y consecución de derechos cuando ellos mismos no cumplen la Ley recién aprobada de la paridad en las listas electorales de hombres y mujeres?

Yo soy hombre y no estoy afiliado a ningún sindicato, pero votaré a CCOO porque defender la igualdad de hombres y mujeres es defendernos a todos.

Salud y trabajo.

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: